

# Abschlussgottesdienst

Am letzten Schultag fand unter dem Moto „So wertvoll wie eine Perle“ der Abschlussgottesdienst um 08:00 Uhr statt.

Durch die liebevolle Vorbereitung von der Religionslehrerin Juliane Herrnbauer und Pfarrer Stephan wurde der Gottesdienst zu einem stimmungsvollen Fest. Die Kinder trugen dazu passende Texte ein und sangen begeistert bei den Liedern mit.

Die Kinder der vierten Klasse verabschiedeten sich mit dem traditionellen Lied „Alte Schule, altes Haus“ und von den Schüler/innen der dritten Klasse bekamen sie Segensrollen mit Glückwünschen zum Abschied.



Frau Direktor Allerstorfer richtete sehr schöne und ergreifende Dankesworte an die Kolleginnen und an unsere Putzfee, sowie an die Eltern und den Elternverein.

In diesem Sinne sollen alle die Ferien genießen!

